

FUE LA SEGUNDA VERSIÓN

CUT reconoció a trabajadores por su aporte gremial

POR CYNTIA LEMUS SOTO

CURICÓ. Trabajadores públicos y privados fueron distinguidos por su labor en pro de organizaciones sindicales. Esto en el marco de una ceremonia que se realizó en el auditorio de la Corporación Cultural de Curicó.

“Esta es la segunda versión en que ejecutamos este reconocimiento y la idea es seguir haciéndolo, al margen de quién lidere este gremio”, planteó el presidente provincial de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), Fabián Verdugo, quien añadió que es bueno resaltar la labor de los dirigentes gremiales.

“Estamos muy satisfechos con la realización de esta

actividad, logrando compartir con los funcionarios homenajeados y sus familias”, puntualizó el dirigente, quien informó que ya se están planificando las actividades para el segundo semestre de este año.

REFORMA

Dentro de los temas que preocupan a la CUT se encuentra el proyecto de ley de reforma a la incapacidad laboral que busca regular la problemática generada por el mal uso de las licencias médicas.

“Tenemos programadas reuniones con diversas autoridades con el fin de avanzar en este proyecto que impulsa el Gobierno”, aclaró Verdugo.



Fabián Verdugo calificó como muy positiva la iniciativa.